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------ Aos trinta e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas 
dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 
Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 
Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- Foi lida a ata vinte do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. 
Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ------------------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando fax a solicitar o autocarro, assim como o 
motorista, para o dia um de novembro para deslocar a equipa dos três AAA, a Aveiro. ------------------ 
------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Freguesia de Almeirim, enviando ofício com fotos em anexo, referentes ao VIII Encontro da 
Terceira Idade. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
------ Da Junta de Freguesia de Benfica, enviando convite para o almoço da Terceira Idade, no dia 
vinte e seis de outubro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Esteve presente o executivo. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Rotary-Almeirim, enviando email para estar presente na entrega do aluno melhor 
companheiro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Núcleo de Ex-Marinheiros da Armada do Concelho de Almeirim, enviando oficio a 
convidar para estar presente na comemoração do vigésimo aniversário, onde foi homenageado o 
Senhor Almirante Ernesto Júlio Carvalho e Vasconcelos. ----------------------------------------------------------- 
------ Esteve presente a Presidente. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando oficio a solicitar as instalações 
da Casa da Cultura, para o dia dezoito de outubro a fim de realizar um almoço convívio. Enviando 
também convite para o executivo. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido e esteve presente todo o executivo. ------------------------------------------------- 
------ Da Seção PS de Almeirim, enviando oficio a solicitar as instalações da Casa da Cultura, para 
o dia vinte de outubro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- De Sérgio Oliveira, enviando email a solicitar uma sala para desenvolver um trabalho para a 
Escola Superior Agrária de Santarém. O pedido foi deferido e foi cedida a sala anexa à Junta de 
Freguesia.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- De Gonçalo Neves, a informar das pessoas que ficam responsáveis pela condução da 
carrinha na deslocação a Sernancelhe, sendo eles Gonçalo Neves, Miguel Carvalho e Paulo 
Fernando Cruz.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------- Da Empresa Cityhall, enviando a portaria número duzentos e nove barra dois mil e catorze de 
treze de outubro, que regulamenta o programa de redução de afetivos a realizar no âmbito dos 
órgãos e serviços da administração local, designado por Programa de Rescisões por Mútuo 
Acordo na Administração Local.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da DGAL, enviando email acerca do Programa de Rescisões por Mútuo Acordo na 
Administração Local e respetivo requerimento.---------------------------------------------------------------------- 
------ Do Movalmeirim, enviando email sobre a Formação de primeiros Socorros a realizar em duas 
seções em dezoito e vinte e cinco de outubro. Foram inscritos os funcionários Clara Augusto e 
José Garcias.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------Da Direcção Nacional do STAL, enviando oficio número mil cento e oitenta e três/C de trinta 
de outubro de dois mil e catorze sobre um pedido de reunião urgente ao Secretário de Estado da 
Administração Pública.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------Da ADSE, Ministério das Finanças, enviando informação sobre os direitos dos trabalhadores 
em relação à cessação da relação jurídica de emprego público por Mútuo Acordo-
Procedimentos/ADSE.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------De Verónica Munteanu, enviando informação especializada da empresa Prosegur, 
responsabilizada na área da segurança.--------------------------------------------------------------------------------- 
-------Da Vereadora Maria Emília, enviando email a informar dos novos telefones Voip da segurança 
social de Almeirim.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------Do Gabinete da Ação Social de Almeirim, enviando convite para o Encontro Nacional da 
Juventude, nos dias vinte, vinte e um e vinte e dois de Novembro em Fátima.------------------------------- 
-------Do Gabinete da Ação Social de Almeirim, informando do debate “ À Conversa em Torres 
Novas…Promoção de Politicas Familiares” – dia seis de novembro de dois mil e catorze.------------ 
-------Da Liga Portuguesa Contra o Cancro, enviando panfleto a solicitar apoio.----------------------------- 
-------Do Teatro Politeama a enviar informação sobre o musical de Filipe La Féria – “ O 
Principezinho”, Programa para escolas.---------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Da Empresa Cityhall, enviando email com várias propostas para dois mil e quinze, sendo eles: 
SIADAP, CC e SIOE.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
-------O executivo analisou as propostas e dado que a Junta está satisfeita com o serviço da 
referida Empresa, deliberou por unanimidade contatar os seus serviços para as três propostas.---- 
-------De Sofia Santos, enviando email a solicitar as instalações da Casa da Cultura para o 
Agrupamento de Escuteiros de Fazendas de Almeirim dormirem e usufruir do espaço nos dias vinte 
e dois e vinte e três de novembro. O grupo é composto por vinte e sete crianças e cinco adultos. --- 
-------O pedido foi analisado pelo executivo e deliberou-se deferir e comunicar aos interessados.---- 
-------Do Grupo Desportivo Raposense, enviando ofício juntamente com o calendário dos jogos do 
campeonato Distrital do Inatel.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------Solicitando assim transporte para deslocar os seus atletas no dia dois de novembro a Paço 
dos Negros e dia dezasseis de novembro em Raposa. ------------------------------------------------------------ 
-------O executivo analisou o pedido e dado que o autocarro e a carrinha Ford já se encontravam 
cedido, deliberou ceder a carrinha Mitsubishi, para o dia dois de novembro e as duas carrinhas 
para o próximo dia dezasseis de novembro.---------------------------------------------------------------------------- 

----- Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------Da Presidente da Junta:----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que os funcionários dos Programas CEI Património estão a pintar edifícios da 
Junta, tais como o centro de saúde, casas de banho públicas, seguindo-se outros que estejam a 
necessitar de conservação e que as árvores também já estão a ser podadas, sendo notório a 
limpeza e manutenção da Freguesia.------------------------------------------------------------------------------------- 
-------Da Tesoureiro da Junta:----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que a carrinha Mitsubishi precisou de ir á oficina para substituir a bomba de água 
que se rebentou e que o autocarro foi fazer uma revisão para ir à inspeção.------------------------------- 
-------Da Presidente da Junta:----------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------A informar que o Programa CEI Património de Susana Maria Nazaré Narciso, terminou em dez 
de outubro de dois mil e catorze, por motivo da mesma ter encontrado trabalho e que os outros 
que ainda se encontram a laborar também vão terminar a curto prazo, face ao exposto e para que 
a Junta não fique sem funcionários, já foram submetidas duas candidaturas CEI para quatro 
pessoas e CEI mais, para duas pessoas. ------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Presidente da Junta.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
 ------ A propor que se ofereça um ramo de flores aos artistas que estão na apresentação do 
trabalho discográfico de Guilherme Frazão.----------------------------------------------------------------------------- 
----- A proposta foi aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------------------------ 
----- Da Presidente da Junta.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A propor que se envie postais de boas festas a diversas entidades.------------------------------------- 
----- O executivo aprovou a proposta por unanimidade.------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e 
quarenta e cinco minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois 
de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. --------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  
 


